

CONCERT MUSIQUE A SAINT-SULPICE
LE 18 MAI A L'ÉGLISE ROMANE DE SAINT-SULPICE
LE CHOEUR DE CHAMBRE HEP AVEC PLUS DE 20 CHORISTES



Direction : Julien Laloux Violoncelle : Mathieu Rouquié Orgue : Guy-Baptiste Jaccottet



Le Chœur de chambre HEP et son chef, Julien Laloux, donnent vie à cinq chef-d'œuvres chorals basées sur le thème de la mort. Avec la complicité de deux excellents musiciens, le violoncelliste Matthieu Rouquié et l'organiste Guy-Baptiste Jaccottet, ils convient les auditeurs à un voyage qui ira du très animé motet funèbre *Fürchte dich nicht* au bondissant motet funèbre *Lobet den Herrn, alle Heiden* en passant par trois autres bouleversants motets du grand Bach. Plusieurs chorals, grands piliers de la foi chrétienne, seront interprétés à l'orgue dans les subtiles versions « *manualiter* » de la Messe luthérienne pour orgue de Bach, puis entonnés par le chœur.

Ce programme se situe donc au point de bascule entre la vie et la mort et montre toute l'attente du croyant en cette vie de l'au-delà que Bach savait si bien illustrer.

www.liensharmoniques.ch

www.facebook.com/liensharmoniques